

MAGAZINE

Dandim Bojonegoro hadir Kegiatan Seruan Moral dan Tauziah Menyambut Ramadhan

Basory Wijaya - BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID

Apr 2, 2022 - 04:28



BOJONEGORO, – Komandan Kodim (Dandim) 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, turut menghadiri kegiatan seruan moral dan tauziah dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H, yang digelar oleh Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur, di Kantor MUI Jalan Trunojoyo, Bojonegoro, Jum'at (1/4/2022).

Kegiatan dilaksanakan untuk menjaga kerukunan dan toleransi antar umat

beragama ini juga dihadiri Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, Ketua MUI Bojonegoro, KH. Alamul Huda, Kepala Kemenag serta Ketua Baznas Kabupaten Bojonegoro.

Seruan tersebut, disampaikan secara langsung Ketua MUI Kabupaten Bojonegoro, KH. Alamul Huda. Adapun seruan ini diantaranya yakni mengajak seluruh umat Islam agar meningkatkan amal ibadah dan amal sholih, baik secara pribadi maupun sosial. Selain itu, juga memperbanyak dzikir serta membaca Al-Qur'an (Tadarus).

Di bulan Suci Ramadhan ini, tentunya juga melaksanakan Shalat Tarawih, Qitamullail dan seluruh kegiatan guna mendekatkan diri kepada Allah SWT. (Taqarrub), namun dikarenakan masih masa pandemi covid-19, sehingga harus tetap menerapkan protokol kesehatan.

“Mari kita jaga kemuliaan bulan Suci Ramadhan dengan sikap saling menghormati selama menunaikan ibadah puasa. Sikap saling tolong menolong, memperbanyak shodaqoh dan sikap saling toleransi, serta menjalin hubungan yang baik, rukun, damai penuh kenyamanan dan kekeluargaan,” ajak KH. Alamul Huda.

Selain itu, pihaknya juga menghimbau kepada para pengusaha yang menjual makanan dan minuman (baca: restoran, warung makan, dan cafe) hendaknya tutup di siang hari, atau menyediakan tempat tertutup untuk menghormati umat islam yang sedang menjalankan ibadah puasa. “Kepada seluruh masyarakat diharapkan turut menjaga keamanan dan ketertiban, agar semua dapat melaksanakan ibadah secara khusyuk selama bulan Suci Ramadhan 1443 Hijriyah,” pungkas Ketua MUI Bojonegoro. (ombess)